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慈愛の種を播きましょう SowtheSeedsofLove
2002～20()3年庇RI会躍ビチヤイ・ラタクル
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~－－．---- ~ 第'54回ゴルフ会成績一-－．－~－．－，

名古躍ゴルフ倶楽部ｲ||合コース6/18(水) |

I RANK NAME Ollt in GHcpNET I

；催勝群Ⅲ浮論 j10 －－2 5 37.5 i

! 2 位森 幸･ 'l8 - - 9 39 :

’ 3位小坂ｿ1:Wﾘ1 56 －－ 15 'll l

! B B 小杉啓彰 59 －－ 12 47 1

（参加者12名) !
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乖………学‘，翰碆’ きようの例会侭………感'屏萄
屯

;第1000回平成15年6月24日(火） 3
跨鐸,（憶酔《,ﾐﾂ"‘,層："‘穂’1,‘瀞勢侭蝉侭浮,‘煮ｼA塾,‘領’雲侭澤歸塔,侭響‘ｳﾐｯ製‘黄；響《債%響』《領ｼ聖

第1000回ご夫人同伴例会
於：松楓閻 18時～

鈩響'侭窒"声…響一先週の記録一"謬率琴侭琴‘祷笥

蜂……椿……雲……罐……灘;第999回平成15年6月17日(火）
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囹"それでこそロータリー”

圏出席報告

会典 71(65)名 ハル 脈

IIW* 69.23%

前々I可 6月3[I (修正出席率）

15名

獺
雌致しました

95.38％

|谷口幹事報告
1 .次1n1例会は夜間例会で、午後611寺より松楓閣にて

｜冊l雌致しますので、昼間の例会はございません。

’ 大口会長挨拶
へ

RI広報實

先'二l l'1 l:I(ljに本年皮RI"2760地区の地区役員及び

会長~ !'刺#懇剃会が樅され「2002-2003年度RI会長

f!{」を岡部ガバナーより欺いて参りました。

また「2002-2003年度RI広報賞」として、 「創立20

ﾊﾘｲﾄ記念!'雛・氷椛」が地区推薦プロジェクトに決

定しRI llt界木部に'l '51'仲とのことです。ロータリー

における広報は i鳥に地域社会に理解して頂く為のもの

です｡しかしながらあまり11M解されているとは言えず、

むしろIII1解されて、ただの任食会という見方もあるよ

うです。それではどのように宣伝すれば良いのでしょ

うか。それは「RCの泰|~l活動の実態」を見て頂くこ

とではないでしょうか。砿概的に宣伝する必要がある

と思います。特にI I本は、 この広報活動がなかなか難

しいのが現実と!；えます。

そのような葱昧からも、今回千種RCがRI広報賞を

受'lI(したことは栄醤であると共に意義のあることと思

います。

。

②第2回例会の水野民也会長挨拶より抜粋③

昨Hも東RCへ、先週の金IIMI]には北RCへ行っ

てきました。親兀や伯父宅への挨拶、又次の火曜日

には名古爆RCへも行きますと1000回例会を超した

例会出席になり、何か女(の速くなりそうな気がしま

す。千穂RCが10001ulのﾉ!fをきくときには私も80才、

何をか高わんや･ ~ ~ ・ ~ ~
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騨丸毎"山一'も心殉杢殉認"丸－，も銀沙叱…"ﾂｰ全 一………………
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輪71本年度会長テーマ EXPO開催まであと 640日 本紙は牌′k紙を使川しております
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;小林 明 ギッチョンチョンとふ 水野賀續・森 幸一＃
＞

> 14tlに東海脇根県人会総会に於 I11ありき花南瓜 大谷和雄・笹野義春；
＞

＞いて、島根県澄田知事より功労尚 油田 弘佑・在田 忠之 澤田 淳治・鈴木 正男ジ
ノ ノ

＞を頂きました。 萩原喜代子・林 哲央 竹内 眞三・谷口 優〉
ノ ノ

＃奥本文也 池田 隆・池森 由幸 舎人経昭・和田 正敏イ
ノ ノ

オ 弊社のキャンペーン月が始まり 伊豫田博明・神崎 住惠 山田 壽勝・吉田 節美キ
ノ ノ

くました。 樫尾 富二・加藤重雄 吉田 玄 ノ
ノ ／

； 侍様のご支援をお願い致し 加藤大豊・河村 政孝 湿気が多く嫌な時期です。 ノノ
メます。 木原 喜造・菊池昭元 皆さん健康管理はしっかりとI ﾗ

ﾒ浅井誠寿 小出 毅・小杉 啓彰 ／イ
ヌ 南瓜の花を見て片を思いIIIIしま 黒須アイ子・松居 敬二 ｜冒~-~苔貢: ~~~ ;:' 1
； した。 松永 正史・水野 民也 | 50.000円 | ;
〈 ／
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震．財団奨学生Report (カバナー月信6月号より) '…………………………勘…
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トロン1,における僻段の淵学ﾉk活について‘』}きたいと思います。私はトロントに

性み始めて1年91}lになります。 ｜､ロン|､大学オンタリオ教育研究所の博士課程に

在繍し、 「鋪：閏諾教育」という教育学と閾語学の中間のような分野の研究をして

います。ここの研究所は私の分脚では||堺で一、 ．を争・う問い研究レベルを誇るそ

うです。私は蚊初の‐年半ほど英語に対するひどい蕃手意識があり、英語母語話者

や英語|醤|で修t号を取得した学生にコンプレックスを持っていました。しかしその

劇

割

一一一後、全ての学′kがそれぞれのハンデを抱えながらそれぞれのやり方で個人的に戦っ
馬場今日子

； 留学先カナダ ているということが分かってきました。私は英語母語話帝にはない発想と勉強にさ
5

:けるたくさんのllf間を武器にできる限りの努力をしています。必然的に私の今までの人ﾉkで蝦も必死に勉強を

;することになりました。常に締め切りに追われ､ ‘| 、 5時|ﾊlll'剛《で';ﾘ14時から論文を仕上げることもさほど珍し

;くありません｡けれどもj‘鴫木的に研究は楽しいですし､研究‘'1によい考えが浮かんだり楽しい思想に出会った

;りすると脚分は幸せだと強く感じます｡私はﾛｰﾀﾘｰ!川の支援を受け､ この素lli¥らしい研究所で好きな“
本出版：;撚誠で釧州…たこと雄大州縦く!‘‘鮒｡洲…らに蝋てから"の論文を洲版；;することができました。 ；

#ゞ蹴職w欝鰡剛職~焼職搬鱗職謹鱒！
;鍵い､｡”についてば’・ﾝ‘":…したｽﾎｰﾂ鋤確卿川してい…はｼ｡雫…に入,！‘ていて迦一'1''まるで'“をしているようだと思いながら,上っています｡また大学が提供しているｻﾙｻやく：
:ﾘｰﾀﾝｽのｸﾗｽに遡ったりもしています｡過剛か過'M1にll''lは友人と!|1棚に食料を買いに行きます｡ ;
；ダウンタウンの!''峨街のすぐそばにはケンジントン~マーケットという南米の食料を主に販売している一帯も；

;あいぶらぶら歩くには楽しいところです』統i;|によればﾄﾛﾝ,､はll堺で雌も文化の多様化が進んでいる街：
;です｡そうして街を歩きながら様々な人の菱かたちを鮴するのを秘はことのほか好んでいます｡日本も今後：

§
:文化が多様化すると思いますが､そんなﾄﾛﾝﾄの様fを' '水の皆様にもお伝えできればと思います。 §

： ｶﾅﾀに来ることができて良かったと雌近ますます強く感じるようになりました｡私は今回の対ｲﾗｸ戦争§
:に反射Lて‘…ｧ鋤,…川ぅに…てぃだ…‘この慨兼に…を燕蝿したと薑憾懲
；ました。カナダのChreticlli州lはアメリカからの援↑|噸｢i,!iの強いIIﾐﾉ]を毅然としてはねつけています。常R§

”からｶﾅﾀ人の倫理を伽する41括態度に感心していた私は~このｶﾅﾀの国としての態度にさらに感銘を；
§

:受けました｡そのようなｶﾅﾀの美点を学び､ , ,木に州'膿'した後何らかの形で,'きかすことができればと~考え：

~

；
…爵…露．.＝…＝＝…＝=………録§

:ます。
息＝……麓…………

圏次回例会（7月

畢＝……………………………巧…”李寛公＝か…………左垂●……………………＝

1日） 新・ ll l会長挨拶、前年度皆IMif衣彰
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